

Ganz leise ohne ein Wort,
gingst du für immer von uns fort,
Es ist so schwer dies zu verstehen,
doch einst werden wir uns wiedersehen.



Traurig und dankbar für all das Schöne,
das wir mit ihm erleben durften,
nehmen wir Abschied von

Herrn
Franz Macho

der am Freitag, dem 24. März 2023, nach
kurzer, schwerer Krankheit, jedoch unerwartet,
im 64. Lebensjahr viel zu früh von uns gegangen ist.

Unser lieber Verstorbener wird am Samstag, dem 1. April 2023,
in der Pfarrkirche Brand aufgebahrt. Um 14.30 Uhr feiern wir
die heilige Seelenmesse. Mit dem Segen Gottes geleiten wir
ihn anschließend auf den Friedhof zu seiner letzten Ruhestätte.

In tiefer Trauer, Liebe und Dankbarkeit

Gerlinde
Gattin

Karina und Markus, Kerstin
Töchter und Schwiegersohn

Lisa
Enkelin

Schwägerinnen und Schwager

im Namen aller Verwandten